

UAA alista apoyos extraordinarios para estudiantes en el marco del modelo digital de enseñanza



BOLETÍN 224

- La UAA cuenta con más de 500 equipos de cómputo y 200 paquetes de datos para estudiantes en situación de vulnerabilidad que los requieran.
- Se espera beneficiar a 3 mil alumnos con diversos porcentajes de beca por concepto de colegiatura.

A razón de las adaptaciones a las que se ha sometido el sistema de enseñanza-aprendizaje de la Universidad Autónoma de Aguascalientes como consecuencia de la pandemia por la covid-19 y en solidaridad con quienes han resultado afectados económicamente, desde el primer trimestre del año en curso la institución emprendió distintas acciones para apoyar a la comunidad universitaria en el óptimo desempeño de sus actividades académicas en el modelo de reciente implementación. En este sentido, la universidad les dará continuidad a todos estos esfuerzos y acciones durante el semestre agosto-diciembre.

Al respecto, el Mtro. José de Jesús Ruiz Gallegos, director general de Servicios Educativos (DGSE) de la UAA, dio a conocer los diversos apoyos que actualmente ofrece la institución. En primera instancia, se refirió al programa de becas y crédito educativo, cuya convocatoria se encuentra abierta en este momento y en la que pueden participar todos los estudiantes inscritos que cumplan los siguientes requisitos: promedio general superior a 8; no adeudar materias de semestres anteriores, y no ser beneficiario de algún otro tipo de apoyo gubernamental o institucional para cubrir el pago concerniente a la colegiatura.

Es importante señalar que el Mtro. Ruiz Gallegos formuló una precisión importante: los apartados que se refieren a la situación académica del estudiante (promedio superior a 8 y no adeudo de materias) pueden exculparse de cumplimiento, toda vez que exista una situación apremiante a consideración del Comité de Becas. Por ello, invitó a todos los estudiantes que necesiten este apoyo a que participen en la convocatoria, incluso cuando no cumplan todos los requisitos, pero se encuentren en un panorama poco favorecedor, en el entendido de que pueden solicitar la excepción ante la DGSE mediante un escrito en el que expliquen su situación.

De igual forma, el Mtro. José de Jesús Ruiz Gallegos enfatizó en que, a lo largo del presente año, los apoyos a estudiantes han sobrepasado las proyecciones; en consecuencia, el presupuesto ordinario para becas, estimado en 17 millones de pesos, podría quedar corto en su objetivo. Para hacer frente a este escenario, se plantea solicitar al H. Consejo Universitario un impulso adicional que provenga del Fideicomiso de Crédito y Becas de la UAA, para alcanzar una cobertura de cerca de 3 mil becas. De esta manera, se busca asegurar que ningún estudiante en situación de vulnerabilidad real se vea desprovisto de apoyo.

Por otra parte, y con motivo de la implementación del actual modelo de enseñanza-aprendizaje vía remota para atender las medidas de sana distancia, la UAA abrirá en el transcurso de la próxima semana la convocatoria para el préstamo de equipos de cómputo y paquetes de datos, dirigida a estudiantes que no cuentan con la infraestructura adecuada en casa para llevar a cabo sus actividades académicas de manera óptima.

El Mtro. José de Jesús Ruiz Gallegos señaló que este programa se realizó por primera vez a mediados del semestre anterior, justo al inicio del confinamiento, de ahí que ya existan alumnos de la UAA que cuentan con equipo de cómputo en condición de préstamo, por lo que únicamente deberán renovar su solicitud para seguir utilizando uno de los más de 500 equipos con los que la institución cuenta para esta finalidad. Lo anterior será igual para los alumnos que se beneficiaron con alguno de los casi 200 paquetes de datos que la universidad proporcionó durante el cierre del semestre enero-julio.

Finalmente, el Mtro. José de Jesús Ruiz Gallegos agradeció todas las facultades que el H. Consejo Universitario otorgó a la Comisión Ejecutiva Universitaria durante esta época de cambios vertiginosos,

pues gracias a ellas fue posible reducir los tiempos de reacción y, de ese modo, contestar con eficacia y efectividad las diversas complicaciones derivadas de la crisis sanitaria.